

# *Le vice-président uruguayen se trouve en visite officielle à La Havane*

---



La Havane, 11 février, (RHC).- Raul Sendic, vice-président de l'Uruguay, se trouve en visite officielle à Cuba.

Le programme de sa visite prévoit des entretiens avec des autorités cubaines.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères diffusée sur son site Web, rappelle que Raul Sendic conduit la délégation uruguayenne à la 25e Foire internationale du Livre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83881-le-vice-president-uruguayen-se-trouve-en-visite-officielle-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**